

Docteur Jamale HACINI

Mon cher Jamale,

Après avoir débuté ta carrière comme chef de clinique, puis praticien hospitalier, en néphrologie à St Etienne, tu es venu passer quelques années au centre hospitalier de Rodez.

C'est là que j'ai appris à te connaître et à t'apprécier, tant sur le plan amical que sur le plan professionnel.

Nous avons d'ailleurs publié quelques articles ensemble. J'ai fait partie des collègues qui ont regretté ton départ de Rodez vers Dijon, et la nouvelle de ton décès nous a tous peiné.

Nous adressons nos sincères condoléances à ton épouse, à tes enfants et à tous vos proches.

Amicalement,

Dr Joseph Watine, praticien hospitalier
Laboratoire de biologie polyvalente
Hôpital de Rodez